

PRESSEINFORMATION*

EV- 95 · 16. November 2017

Große Vielfalt bei der ENTEGA Vereinsaktion – FC Germania Leeheim zum Ried-Sieger gekürt

RIED (ac) – Der Energieversorger ENTEGA hat bei der Neuauflage seiner Vereinsaktion, bei der regionale Vereine die Öffentlichkeit über ihre Projekte abstimmen lassen konnten, die Sieger verkündet. „Die eingereichten Projekte aus dem Bereich Jugendarbeit haben wieder einmal gezeigt, wie groß die Vielfalt im Vereinsleben in unserer Region ist. Der Wettbewerb, bei dem die Bevölkerung entscheidet, ist für uns von großer Bedeutung, denn ENTEGA ist hier tief verwurzelt. Und gerade die Förderung der Jugend, ist uns eine Herzensangelegenheit. Von Musikvereinen über Karnevals- oder Sportvereine bis hin zu Bildungs- und Integrationsprojekten: Wir freuen uns, der Vielfalt der Vereinsjugendarbeit und dem Nachwuchs in unserer Region eine Plattform zu geben“, fasst der sichtlich zufriedene ENTEGA-Geschäftsführer, Thomas Schmidt, die Aktion zusammen, die in diesem Jahr unter dem Motto „Gemeinsam stark für die Jugend“ stand.

Für die Region Ried konnte der FC Germania Leeheim die Wahl der Öffentlichkeit für sich entscheiden. Der Verein wird die Fördersumme in Höhe von 2.000 Euro für den Ausbau der Fußball-Mädchenabteilung verwenden. Auf den Plätzen zwei bis fünf, die sich gestaffelt über eine Summe zwischen 500 bis 1.500 Euro freuen können, landeten die TSG Worfelden, der TSV 05 Trebur, die SKG Erfelden Sparte Karneval und die SG Stockstadt-Biebesheim im Bereich Sportkegeln.



Über den gesamten Aktionszeitraum konnten nach Angaben des Unternehmens seit Mitte Oktober mehr als eine Million Aufrufe auf der Internetseite ermittelt werden. Rund 120 Vereine haben an dem Online-Wettbewerb aus den Bereichen Sport, Kultur, Kunst, Umwelt, Soziales und Wissenschaft teilgenommen. Der Wettbewerb hat ein Gesamtvolumen von 34.500 Euro. Die offizielle Preisverleihung findet Mitte Dezember in Darmstadt statt. Aus Gründen der Chancengleichheit wurde die Aktion in die sechs Regionen Bergstraße, Darmstadt, Mainz, Odenwald, Rheinhessen und Ried unterteilt, wobei in jeder Region fünf Gewinner ermittelt wurden. Alle 30 Gewinnervereine sind mit Vorstellung ihrer Projekte unter www.entega.de/vereinsaktion aufgelistet.